

„Strietzel“ Stuck fährt Skoda

Hans-Joachim („Strietzel“) Stuck fährt in Zukunft privat einen Škoda Yeti 2.0 TDI. Der bekannteste deutsche Rennfahrer, der in seiner Karriere neben manchem Spitznamen auch den Titel „Der König von Hockenheim“ erhielt, hat auch berufliche Verbindungen zur Skoda-Sportabteilung. So beteiligte er sich an der Abstimmung des Fabia Super 2000.

Stucks Yeti verfügt über den Vierzylinder 2,0 TDI mit einer Leistung von 103 kW / 140 PS, ein handgeschaltetes Sechs-Gang-Getriebe und Allradantrieb mit Haldex-Zwischenachskupplung. Der Wagen ist weiß lackiert und hat ein schwarzes Dach. In der Ausstattungslinie Elegance verfügt er über eine besonders umfangreiche Serienausstattung. Dazu gehört unter anderem der automatische Fahrlichtassistent. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Rennfahrer Hans-Joachim „Strietzel“ Stuck fährt privat einen Yeti.